

**TÉLÉRAMA, par Anne Berthod le 10 octobre 2018**

*« Quinze ans plus tard, le Trio Joubran a pris une autre envergure, au sens spectaculaire du terme. Déjà leur nouveau répertoire se joue à six. Plus inédits, les nappes de réverbération et autres effets de machines font basculer leurs arpèges orientaux dans une dimension électro psychédélique façon Pink Floyd. Alternant maqams savants et grands airs populaires égyptiens avec fougue et une bonne dose de facétie, Samir, Wissam et Adnan Joubran ont la fibre épique et le sens du show : ils en usent et en abusent, mais leur récital a du corps et leur jubilation est communicative. »*